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※二重線は、分割方式を選択した場合の分割箇所を示すものです。

（代表質問） 

質問日   令和５年６月 16日（金） 質問方式 分割方式 

質問順位 ２ 会派名 市民クラブ 議席番号 39 氏名 斉藤 晴明 

表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

１ 財政について 

２ 市政運営につい

て 

３ 教育について 

(1) 中期財政計画（平成27年度～令和６年度）について、

今日までの評価と今後の取組方針について伺う。 

(2) 令和７年度以降の次期財政計画の基本的な考えにつ

いて、スケジュールも含め伺う。 

(3) 収入を増やす方策として「企業誘致・スタートアップ

支援」「農業の６次産業化」「林業・観光」など産業全体

の活性化、「ふるさと納税」「ネーミングライツ」などが

あるが、どこに視点を置くのか伺う。 

(1) 今後４年間の市政運営について、特に市長が考える重

点施策について伺う。 

(2) 「浜松から地方創生」「浜松的特徴のある自立型浜松

版地方創生」を実現するための具体的な施策について伺

う。 

(3) 中心市街地活性化について、以下伺う。 

ア 姫路市は、姫路駅から世界遺産・姫路城に至る都心

部の基盤整備やにぎわいづくりに取り組み、その中核

をなす姫路駅前をトランジットモール化して魅力あ

るまちづくりを進めた。 

そこで、本市において、浜松駅バスターミナルの改

修・近隣移転も含め、駅周辺でウオーカブルなまちづ

くりを進めてはと考えるが伺う。 

イ ソラモや新川モール、サザンクロス等のまちなかの

公共空間を利活用し、ウオーカブルな楽しい空間にす

ることについての考えを伺う。    

また、空き店舗や公共空間に、飲食店へのスタート

アップ支援や餃子出店機会の支援などを展開しては

と考えるが併せて伺う。 

(1) 今後の本市における教育について、市長の考えを伺

う。 

(2) 今後、教育施策等で重点として推し進めようとしてい

ることについて伺う。 

(3) 教員不足が全国的に深刻化し、人材確保のために各自

治体では様々な取組が行われている。 

本市においても年度当初の未配置はないものの、年度

途中の代替教員の不足が発生している。 

中野市長 

中野市長 

 〃  

井熊都市整備

部長 

北嶋産業部長

中野市長 

宮﨑教育長 

  〃 



（ 3 枚中 2 枚目）

表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

４ 少子化対策につ

いて 

５ 県営野球場につ

いて 

６ 市営陸上競技場

について 

教職の魅力を伝えることはもちろん、様々な手法で教

員の人材確保をしてはと考えるが、採用を含め教員の人

材確保について考えを伺う。 

少子化は想定を上回るスピードで進行しており、大変

深刻な状況である。 

日本における人口減少は、年金、医療制度など社会の

様々な分野に影響を与え、社会全体の変革を急がなけれ

ばならない。 

  まさに待ったなしの状況である。 

少子化問題は、国として「こども家庭庁の設置」や「次

元の異なる少子化対策」の実現に向け、こども・子育て

政策の強化と財源確保について議論が進められている。

しかし、地方自治体でもやれることはある。 

保育施設・放課後児童会への支援、子ども医療費の完

全無償化、出生祝い金、妊産婦への伴走型支援、男性の

育休取得促進、奨学金制度、男女の出会い仲介など、ハ

ード・ソフト両面の支援をしていかなければならない。

そこで、以下伺う。 

(1) 当面の課題として、保育料については、現行、第１子

全額負担、第２子半額負担、第３子以降無償となってい

るが、年収やきょうだいの年齢に関係なく、第２子以降

の保育料を完全無償化することや、医療費については高

校生世代まで通院無償化などを進めてはと考えるが、市

長としてどのような施策の展開を考えているか伺う。 

(2) 次期「浜松市子ども・若者支援プラン」策定に当たり、

少子化対策としてのアンケートの実施や具体的な視点

について、スケジュールも含め伺う。 

(3) 令和６年４月に設置が予定されている「こども家庭セ

ンター」においては、ワンストップ窓口としての機能が

求められるが、様々な支援サービスへのつなぎや支援機

関との連携について伺う。 

野球に加え多様・多彩な大型イベントが開催できる２

万2000人規模のドーム型野球場の建設が望ましいと考

えるが、市長としての考えを伺う。 

機能や規模を整理しつつ、四ツ池公園運動施設の整備

方針の公表を目指しているが、スケジュールを含めた整

備方針と、都市型のスポーツ施設として市民のためのウ

エルネスの視点やアスリートも含めた専門的なトレー

ナー、ジムや合宿所が併設されたアスリートセンターな

ど、スポーツに特化した施設にしてはと考えるが伺う。

中野市長 

吉積こども家

庭部長 

  〃 

中野市長 

中野市長 
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表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

７ デジタルディバ

イド対策について 

８ 愛護動物の適正

飼養の推進につい

て 

 本年１月に策定した浜松市ＤＸ推進計画では、「市民

目線で行政サービスを設計」「人に寄り添ったデジタル

活用」「市民の立場から見た利用者中心のサービスをデ

ザイン」と、また浜松市ＬＧＸ行動規範では「市民がデ

ジタルの恩恵を享受するため、使いやすく人に寄り添っ

たデジタルの活用に取り組みます」と明記しているが、

高齢者を中心にデジタルディバイド対策が十分とは言

えない。 

  そこで、民間のモバイル店の活用や、デジタルに関す

る知識やスキルを習得した市職員を協働センター等に

配置して、常に相談対応ができる体制を構築すべきと考

えるが伺う。 

  動物を愛護する意識の醸成を図るとともに、人と動物

との調和が取れた共生社会の実現に向けて、愛護動物の

適正飼養を推進するための条例について、内容とスケジ

ュールを伺う。 

山名副市長 

中村花みどり

担当部長 


